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Henk Tennekes warnt: Windkraft ist
überhaupt keine Lösung!
geschrieben von Dr. Henk Tennekes | 17. April 2011

Die Windkraft ist der Albtraum jedes Ingenieurs. Betrachten wir zuerst
die Energiedichte der strömenden Luft. Sie ist miserabel niedrig.
Deshalb braucht man eine massive Vorrichtung, um bestenfalls e i n
Megawatt einzufangen, und Tausende von diesen Dingern, um auf die
Leistung eines einzigen Gas- oder Kohlekraftwerks zu kommen. Wenn
Windturbinen für eine Windgeschwindigkeit von 15 m/s ausgelegt sind,
leisten sie nichts bei Windgeschwindigkeiten unter 10 m/s, und sie
werden extrem gefährlich über 20 m/s, wenn sie dann nicht auf
Segelstellung gehen. Man bedenke: die Leistung ist proportional zur
dritten Potenz der Windgeschwindigkeit.
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